

Medienmitteilung vom 2. November 2010

Regionales Kunstschaffen im Gemeindehaus

Alle zwei Jahre findet in Reinach die grosse Kunstausstellung „Kunst in Reinach“ statt. Vom 12. bis 14. November 2010 ist es wieder so weit: 33 Künstlerinnen und Künstler aus der näheren und fernerer Umgebung verwandeln das Gemeindehaus in ein Kunsthaus.

Eine freiwillig tätige Arbeitsgruppe sowie Mitarbeitende der Gemeinde Reinach sind bereits seit Anfang dieses Jahres damit beschäftigt, diese sehr beliebte Ausstellung auf die Beine zu stellen. Nur dank dem grossen Engagement der Gemeinde Reinach und vieler Sponsoren ist es möglich diese aufwändige Ausstellung durchzuführen.

Grosse Vielfalt, hohes Niveau

Die grosse Vielfalt, das künstlerische Niveau und die Ausstellungsflächen im ganzen Gemeindehaus haben „Kunst in Reinach“ zu einem Event werden lassen, der weit über die Grenzen hinaus bekannt und beliebt ist. Sowohl die Besucherinnen und Besucher als auch die Kunstschaffenden sind jedes Jahr voller Lob über das Angebot, das hier gezeigt – und verkauft – wird. Eine perfekte Organisation verhilft den Künstlerinnen und Künstlern zu einem bestmöglichen Auftritt, was sich wiederum positiv auf die Besucherinnen und Besucher auswirkt.



„Kunst in Reinach“ ist mittlerweile zu einem regional viel beachteten Event geworden.

Ein Wochenende lang ein Haus voller Kunst

Die diesjährige Ausstellung wird sich über alle Etagen des Gemeindehauses verteilen und präsentiert eine Auswahl an Werken von 33 Kunstschaffenden: Nebst Gemälden mit verschiedener Technik werden auch Stein- und Holzskulpturen, Keramik- und Fotoarbeiten gezeigt. Die Künstlerinnen und Künstler sind während der Ausstellung vor Ort und stehen den Besuchenden für ein Gespräch zur Verfügung.

Durchdachte Auswahl der Künstler

Bei der Auswahl der Künstlerinnen und Künstler legt die Arbeitsgruppe stets auf eine solide nachgewiesene Ausbildung Wert, deshalb können die interessierten Besucher und Käufer sicher sein, dass sie an dieser Ausstellung einen guten Einblick in das aktuelle Schaffen der regionalen Kunstszene erhalten. Die Kreativität der ausstellenden KünstlerInnen spiegelt die Trends und die Veränderung wider und zeigt sich damit in ihrer ganzen Vielseitigkeit. Von ganz jungen Newcomern bis zu arrivierten Künstlern: „Kunst in Reinach“ präsentiert einen Querschnitt durch Werke und Persönlichkeiten.

Auftakt am Freitag, 12. November

Am Freitag, 12. November 2010 um 18.30 Uhr wird die Ausstellung mit einer feierlichen Vernissage eröffnet. Am Samstag wird „Kunst in Reinach“ seine Tore von 11 bis 19 Uhr offen halten, am Sonntag von 11 bis 17 Uhr. Das Gemeindehaus ist während der ganzen Ausstellungsdauer frei zugänglich.

Kommen Sie vorbei, lassen Sie sich überraschen und geniessen Sie die Vielfalt der Kunst, lassen Sie sich bereichern durch Ein- und Ausdruck der gezeigten Werke und vielleicht finden Sie sogar ein Lieblingsstück für Ihr Daheim. Der Eintritt ist frei.

Freundliche Grüsse
Gemeinderat Reinach

Weitere Informationen:

Urs Hintermann
Gemeindepräsident
Hauptstrasse 10
4153 Reinach
Tel. 079 464 55 14
urs.hintermann@reinach-bl.ch

Thomas Sauter
Geschäftsleiter
Hauptstrasse 10
4153 Reinach
Tel. 061 716 43 01
thomas.sauter@reinach-bl.ch